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Bogotá D.C., 09 de septiembre de 2020 
 
Doctor 
Germán Blanco Álvarez 
Presidente  
Cámara de Representantes  
 
Asunto: Proposición Audiencia Pública, estado de la vía Florencia- Suaza  
 
En mi calidad de representante a la Cámara por el departamento del 
Caquetá, de manera atenta y respetuosa, solicito a la plenaria de la Honorable 
Cámara de Representantes, se autorice la realización de una Audiencia 
Pública para evaluar el estado de la vía Florencia – Suaza, principal vía que 
comunica al departamento del Caquetá con el interior del país. 
	
Los invitados harán referencia a las acciones realizadas para garantizar la 
movilidad del corredor vial, evitar la deforestación, la erosión y el desarrollo de 
actividades económicas, agrícolas, pecuarias y de turismo en el sector 
prohibido de este corredor vial.	
 	
Igualmente, se discutirán los temas relacionados con las actividades para 
garantizar la protección de la flora, la fauna y en general, de los ecosistemas 
presentes en este corredor vial, especialmente el área por encima de la cota 
1.000 y el bosque de niebla.	
 	
Para la realización de la audiencia publica, invítese a las siguientes personas:  
 

• Ministra de Transporte, Dra. Angela María Orozco Gómez 
• Ministro de Ambiente, Dr. Ricardo José Lozano   
• Directora del SINCHI, Dra. Luz Marina Mantilla  
• Gobernador del Caquetá, Dr. Arnulfo Gasca Trujillo  
• Gobernador del Huila, Dr. Luis Enrique Dussan  
• Alcalde  de Florencia, Dr. Luis Antonio Ruiz Ciceri  
• Alcalde de Suaza, Dr. Moisés Ortíz 
• Presidente de la Asociación de municipios del Caquetá,  AMDELCA, Dr. 

Harold Pérez 
• Asamblea departamental del Caquetá 
• Asamblea departamental del Huila  
• Concejo de Florencia  
• Concejo de Suaza 
• Director General de CORPOAMAZONÍA, Dr. Luis Alexander Mejía Bustos 
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• Director Territorial Caquetá de CORPOAMAZONÍA, Dr. Mario Ángel Barón  
• Director General de la Corporación Autónoma Regional del Alto 

Magdalena - CAM, Dr. Camilo Agudelo Perdomo 
 
Solicito igualmente, se disponga del libro de registro como lo establece el 
reglamento, para que cualquier ciudadano interesado pueda participar.  
 
Agradeciendo la amable atención.  

 

Atentamente, 

 

 

 

 
Harry Giovanny González García                          
Representante a la Cámara                                                        
Departamento del Caquetá                                       

 
 


